

報道関係者各位 ニュースリリース

> 2011 年 2 月 3 日 株式会社プロスタッフ

# 日本初!プロスタッフ、伝統の英国マン島レースに電動バイクで参戦 ~ 静音のマシンが時速 180km 以上で突き抜けるバトル"TT Zero クラス" ~

株式会社プロスタッフ(本社:愛知県一宮市、代表取締役社長:廣瀬 徳藏)は、5月30日から6月10日にかけて英国マン島で開催される「マン島 TT Zero レース」に自社で開発する電動バイクで日本から初参戦することを発表します。

マン島 TT レースは、英国グレートブリテン島とアイルランドに囲まれた英国王室領マン島で開催される世界最古の二輪レースで、「TT Zero」は 2009 年に開設されたゼロエミッションカテゴリーです。島内一周 60.72km、高低差 400m の過酷な公道クラシックコースを走行します。

当社は、このレースへの参戦を、より厳しい条件での走行が求められるモータースポーツへの挑戦を通じて、電気モーターやバッテリーの基礎技術や電子制御技術の向上を目指す開発の一環として位置付けており、今後の市販車に技術的フィードバックをしていくためのものです。また歴史的にも、過去に様々なバイクメーカーがマン島レースを通じて技術を磨き上げてきた背景があることから、この参戦は当社が電動バイクの世界的トップブランドを目指していくことの決意表明となります。参戦するチーム名は、Team Prozza(チーム プロッツァ)。総合監督に元 F1 ドライバーの野田英樹、レーサーにマン島 TT ライダーの松下ヨシナリを起用し、表彰台を目標に掲げてチャレンジします。



開発中の電動バイク「Prozza TT 零-11」 イメージ図

### ■マン島TTレース

レース名称:2011年 マン島 ツーリスト・トロフィーレース

開催期間 : 2011 年 5 月 30 日~6 月 10 日(雨天順延の可能性有り)

開催場所 : イギリス王室属国、イギリス連邦加盟国マン島

観客動員数:推定約12万人





#### ■チーム総合監督:野田英樹 プロフィール



元レーシングドライバーで、現役時代には F1 参戦をはじめ、米国インディーカーレース、フォーミュラニッポン、ルマン 24 時間耐久レースなど国内外の多彩なジャンルのレースで活躍。2010 年のルマンを最後に現役を引退し、今後は後進の指導に尽くすなどモータースポーツ界の発展を願い現在活動中。バイクレースへの参戦は今回が初となるが、当社のチャレンジスピリッツに賛同し、レース経験やチーム運営経験を活かすべくチーム総合監督に就任。1969 年生まれ、大阪府出身。

#### ■マン島TTレーサー: 松下ヨシナリ プロフィール



レーシングライダーでありながら、個性派二輪ジャーナリストとしてデザイナー、レースアナウンサーなど多彩な活動を行う。2008年のもてぎ耐久7時間レースでは、ライダーとしてBMWチームの優勝に貢献。2009年にはヨーロッパの名門、チーム・ブラックホースに招かれマン島TTレース初出場を果たす。2011年は、電動バイク部門のTT Zeroクラスの他、BMWチームでエンジン部門のレースに参戦することが決定しており、現在、最もマン島を知る日本人レーサー。1969年生まれ、東京出身。

## ■「Team Prozza マン島 TT Zero project」特設 Web サイト

http://prozza.com/ttzero/

### ■会社概要

社名:株式会社プロスタッフ

代表者 : 代表取締役社長 廣瀬徳藏

本社所在地:愛知県一宮市丹羽字大森 25 番地 1

会社URL: <a href="http://prostaff-jp.com">http://prostaff-jp.com</a>

1919 年創業。PROSTAFF ブランドでカー用品を展開し、2008 年に株式会社竹原(旧社名) より商号変更。2009 年 3 月に電動スクーター「プロッツァ EV-R55」の販売を開始し EV 事業に参入、2010 年にはペダル付き「プロッツァ ミレット」を販売するなど、環境にやさしい低燃費車両に関する事業を進めています。

## <本プレスリリースへのお問い合せ>

広報担当:広報課・寺西 亮

TEL : 0586-72-0051

E-mail : press\_info@prostaff-jp.com